



Sitzungsperiode 2018-2019
Sitzung des Ausschusses I vom 8. April 2019

FRAGESTUNDE*

Frage von Herrn LAMBERTZ (SP) an Ministerpräsident PAASCH bezüglich der neuen Bevölkerungsprognosen des belgischen Föderalen Planbüros für den Zeitraum 2018-2070

Vor kurzem hat das belgische Föderale Planbüro neue Bevölkerungsprognosen für den Zeitraum 2018-2070 herausgegeben. Dabei wird unter anderem davon ausgegangen, dass die Zahl der Menschen über 67 Jahre weiterhin erheblich zunimmt. Dies gilt auch für die Zahl der Ein-Personen-Haushalte.

Außerdem wird mit einem langsameren Anstieg der Geburtenrate gerechnet, die 2030 wieder den Stand von 2010 erreichen soll.

In diesem Zusammenhang möchte ich Ihnen folgende Fragen stellen:

- 1. Hat das Planbüro ebenfalls die Bevölkerungsprognosen für die DG angepasst und liegen diese Zahlen mittlerweile vor?*
- 2. Welche Auswirkungen haben diese Zahlen auf die Finanzsimulation?*

* Die nachfolgend veröffentlichte Frage entspricht der von Herrn Lambertz hinterlegten Originalfassung.